



PRESSEMITTEILUNG

Ihr Ansprechpartner:

Jasmin van Gysel

Pressesprecherin

Tel: 04101 – 501 1363

E-Mail: j.van_gysel@vrbank-ih.de

Pinneberg, im Oktober 2022

VR Bank in Holstein prämiert Siegerbeiträge des 52. Jugendwettbewerbs zum Thema Schönheit Neue Wettbewerbsrunde ist gestartet

„Schönheit liegt im Auge des Betrachters“, besagt ein altbekanntes Sprichwort. Davon durfte sich auch die Jury des 52. Jugendwettbewerbs „jugend creativ“ überzeugen. Sie wählte aus über 760 Bildern die bei der VR Bank in Holstein zum Thema „Was ist schön?“ eingereicht wurden, die Siegerinnen und Sieger aus. „Wir freuen uns sehr über die rege Beteiligung und danken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern sowie unseren Unterstützern, die diesen Erfolg erst möglich machen. Die eingereichten Wettbewerbsbeiträge dokumentieren, wie vielschichtig das Wettbewerbsthema ‚Was ist schön?‘ ist, wo Schönheit überall zu finden ist und wie wichtig es ist, den Schönheitskult auch kritisch zu hinterfragen“, so Meike Biel, Kundenberaterin in der

VR Bank in Holstein und Organisatorin des Wettbewerbs in der Bank. Auch die Gewinnerinnen und Gewinner unter den richtig eingereichten Quizlösungen stehen fest.

Die VR Bank in Holstein vergab zahlreiche Geld- und Sachpreise auf Ortsebene. So gewann Käthe aus Lentförhden in der 1.-2. Klasse, sowie Carla Marie aus Henstedt-Ulzburg in der 3.-4. Klasse mit ihren Bildern. Außerdem überzeugten die Jury in der Kategorie Bildgestaltung Phi-



line aus Dägeling in der 5.-6. Klasse und Brianna aus Pinneberg in der 7.-9. Klasse. Und nicht nur auf Ortsebene gewannen die begabten Künstlerinnen. Sondern auch auf Landesebene konnten alle Bilder Platzierungen und die Schülerinnen dafür weitere Geldpreise erreichen. Beim örtlichen Quiz freuten sich Matteo aus Henstedt-Ulzburg und Niklas aus Bad Bramstedt über ihren



Sieg. Und erstmalig seit der Pandemie war auch wieder der gemeinsame Ausflug aller Gewinnerkinder zu den Karl-May-Festspielen im August möglich gewesen. „Das ist immer ein besonderes Highlight für alle“, erzählt Meike Biel.

53. jugendcreativ-Wettbewerb seit Oktober gestartet

Wer neugierig geworden ist und selbst gern kreativ ist – ob mit Pinsel, Stift oder Kamera – kann sich auf die nächste Runde freuen: Der 53. Jugendwettbewerb startete am 1. Oktober



2022 rund um das Thema Solidarität: „WIR. Wie sieht Zusammenhalt aus?“ Schirmfrau des 53. Internationalen Jugendwettbewerbs ist Claudia Roth, Staatsministerin für Kultur und Medien.

„Ein gesellschaftliches und soziales Miteinander ist aktuell wichtiger denn je. Daher freuen wir uns, mit der 53. Wettbewerbsrunde Kinder und Jugendliche animieren zu können, sich mit dem

Thema Zusammenhalt gedanklich und kreativ zu beschäftigen“, so Meike Biel, Kundenberaterin in der VR Bank in Holstein. Sie organisiert seit Jahren den Jugendwettbewerb in der Bank. „Solidarität und Hilfe zur Selbsthilfe sind auch Werte, denen



sich Genossenschaften seit ihrer Gründung durch Sozialreformer verschreiben, auch deshalb liegt uns dieses Wettbewerbsthema ganz besonders am Herzen“, so Frau Biel weiter.

Die Schulen wurden bereits von der VR Bank in Holstein angeschrieben und auch privat können die Kinder natürlich teilnehmen. „Einfach bis 16. Februar 2023 den ausgefüllten Teilnahmebogen hinten auf das Bild geklebt in einer unserer Filialen abgeben und schon ist man dabei“, erklärt Meike Biel, „Wir freuen wieder auf viele Bilder!“

Informationen zum Jugendwettbewerb sowie eine Übersicht der Ortssieger finden Sie unter www.vrbank-in-holstein.de/malwettbewerb.

Fragen beantwortet auch gerne Meike Biel, telefonisch unter 04101-501 3623 oder per E-Mail an m.biel@vrbank-ih.de.